



1980 08 LE 08 Le je suis apparaît au sein de l'Absolu et là a lieu l'expérimentation

« Dans tous les cas, L'ABSOLU EST LA, donc il n'est pas question d'en avoir ou non la conviction...IL EST LA !

Visiteur : Est-ce qu'une certitude ne transformerait pas la conscience en Absolu ?

« Il n'y a qu'UN état pas deux.

Quand « je suis » est là, vous avez dans cette conscience de nombreuses expériences mais le « je suis » et l'Absolu ne sont pas deux.

Le « je suis » apparaît au sein de l'Absolu et, là, a lieu l'expérimentation.

IL N'Y A PAS D'INDIVIDU DANS L'ABSOLU, PAS DE MEMOIRE D'ÊTRE CECI OU CELA, SEULEMENT UN CONTINUEL BRASSAGE.

Rien dans mes paroles ne peut être qualifié d'on-dit, d'avoir été lu quelque part ou d'être affirmé en m'appuyant sur les Écritures.

Ce que j'ai à dire surgi de Moi-même !

Du point de vue de l'Absolu tout ce qui se produit AVANT la conscience « je suis » EST PROFOND, VASTE ET SANS LIMITE, EXPANSIF

C'est au royaume de l'être que la fragmentation commence ?

Dans l'être tout est limité, conditionné, parce que nous nous efforçons continuellement de revendiquer les actions comme nôtres.

Dans L'Absolu, je n'ai aucune occasion de dire que j'existe parce que -je suis- dans l'éternité.

Je n'ai aucun commentaire à faire sur mon existence.

À cause de l'Absolu, un grand nombre d'incarnations sont venues et reparties mais L'Absolu demeure inaltéré, il ne peut pas être atteint par le mouvement de ces incarnations. »

Visiteur : Mais quel est le but de ces incarnations ?

« Vous employez le langage du chercheur qui exige des concepts, pas celui du chercheur s'établissant dans la Vérité.

D'une graine microscopique a poussé un arbre magnifique...

Est-ce que la graine va rejeter l'arbre, les branches, les feuilles, affirmant : « Tout cela n'est pas à moi, ce n'est pas moi ! » ?

Cela se produit spontanément, alors laissez donc faire ! »

Visiteur : Ce « je suis » est-il le seuil indispensable à franchir pour parvenir à l'Absolu ?

« On ne peut pas parvenir à l'Absolu, IL est Votre état de base.

C'est au niveau de L'Absolu que se déroule l'observation de la conscience. »

Visiteur : Combien de temps faut-il pratiquer ?

« Combien de temps avez-vous pratiqué pour devenir une femme ?

Le premier stade est de transcender les sens au niveau corps-intellect, c'est facile.

Ensuite transcender la conscience, cela c'est très difficile.

L'être est UNE REVELATION D'UNE TRES GRANDE PUISSANCE POTENTIELLE, c'est par lui que vous avez accès à toute autre révélation, il sera donc très difficile de vous en débarrasser. »

Visiteur : L'être est-il séparé du non-manifesté ?

« De votre point de vue il est séparé, du point où je me trouve, il n'est pas séparé.

Sri Krisna a dit : « Tout ce qui est ne peut être que Moi-même. »

Manifesté et non-manifesté, sont Moi tous deux, mais cette trace d'être n'est qu'une base temporaire.

Réfléchissez, fouillez, cherchez à ce niveau.

Comment est-ce possible que cette êtreté existe ?



..... Hari, (le Conservateur, dans la tradition Hindouiste, dans son aspect 'Sauveur des âmes') a fait pipi dans son berceau et à la suite de cela, l'odeur subsiste.

..... Quelle est cette odeur ?

..... L'amour de la vie !

..... Commentaire du traducteur : Ce que vient de dire Maharaj est très profond, il dit que c'est une odeur dont l'origine est élevée, il nous donne de l'espoir.

Claire Fontange